



TELÉFONO 342

Hotel Comercio

Jaén 24.VI.41

27.6.

Sr. D. Carlos Faust
J. Botánico de Mlano.

Muy premio Faust; en un
 alto en mis viajes le envío esta carta para darte una noticia.
 Me encuento en la provincia de Jaén desde el día 15, tornando como
 van la capital. He visitado el cerro (cerro) de Jaén. base del
 Javalambre, estepa a orillas del Guadalquivir a la altura del puente
 de la carretera de Libredón, base de la Sierra de Jodar. Huertas
 de este sector. Si me de Jaén a partir del pueblo de Cardetejo
 en la carretera de Jaén a Granada, Andújar y esto tarda a los 3 ó 4
 días para salir para Villanueva donde permaneceré varios días
 visitando Sierra Pandera, la Holladón por botánicos algunos (según
 envíe cuatreros en mi tren) y de allí continuare a Valdepeñas
 de Jaén para visitar la Sierra y la Sierra de la calabaza.
 Me encuentro perfectamente y con ánimos. El sol espléndido
 de Andalucía me permite ver las plantas con perfección.

El material recogido hasta ahora es numeroso y realmente
esta rama estan vestidas de flores maravillosas.
Me ha llamado la atención encontrar distancias y vivencias
que en esta cría estaban en un tránsito, cosa que en Alegre no explicaré
más la distancia entre Madroño y Sarchelos o incongruentes
para el área de estos plantas.

Tengo muchas ganas de que llegue el mes de agosto para
poder establecer en Blanes y llevarla buena parte de mis
hallazgos. Así quisiera colaborar en el Herbario de la gran
flora mediterránea que funciona en el J. Botánico de Blanes.
Muy y de nuevo estan en Bilbao con sus alrededores y de este
modo yo hago mis viajes sin más preocupación que herbarizar.
La cuenta de Alegre la pido ya y robaremos devolverle en dos
desenvolvimientos uno bien pronto entregué en Blanes. Si Ud. prefiere
la deportaré en mi cuenta corriente en el D. A. T.

Si tiene humor y ganas puede escribirme a este hotel
con un punto alto y despide su aman.

F. Serrano